

Jörg Menges

Leiter Product Engineering

Jörg Menges wurde 1967 in Ludwigshafen geboren und studierte an der Universität Kaiserslautern Wirtschaftsingenieurwesen.

1995 startete Menges seine berufliche Karriere im Volkswagen Konzern als Trainee für Produktion, verbunden mit einem Auslandsaufenthalt in Changchun, China.

Ab 1996 arbeitete Menges als Montageplaner für die Fertigung der ersten Audi-Modelle bei FAW-Volkswagen in Changchun und als Planer für CKD-Fertigungen in Südostasien.

Von 1997 bis 1999 war Menges Fachteamsprecher der A3 Modellreihe und leitete bis 2001 den Neubau der Montage des A2 in Neckarsulm. Im Anschluss übernahm er die standortübergreifende Verantwortung für Prozessketten als Leiter der Fertigungsplanung Klappen.

Nach seiner Tätigkeit als Projektmanager in der Produktion des Audi R8 leitete Menges ab 2005 die Fertigungsplanung Anbauteile, Prozess- und Strukturplanung Presswerk und war maßgeblich an der neuen Technologie des Warmumformens bei Audi beteiligt.

Von 2009 bis 2016 war Menges Leiter der Montage des A3 und Q2 in Ingolstadt. Dort fungierte er bis 2019 als Leiter der Fahrzeugmontagen.

Als Standortleiter des größten chinesischen Automobilunternehmens kehrte Menges 2019 zu FAW-Volkswagen nach Changchun zurück.

Seit dem 1. Dezember 2022 ist Jörg Menges Leiter des Bereichs Product Engineering bei der AUDI AG in Ingolstadt.